



～どんぐりコーチから～

かすがい東保育所のお友達！！元気にしているかな？どんぐりコーチ・やまコーチはとっても元気です！！走るのも、ボールを使うのも、楽しそうにコーチの教えた技にチャレンジして「できな～い」と言っていたお友達も「できた～！」とあきらめないで繰り返し行う事で、出来るようになっていました！最後の試合ではドリブルでゴールに向かい、シュート！ゴールが決まりみんなで喜んべたね！

かっこよかったよ(^^) / お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^) /



～牛島 先生から～

暑い中でしたが、ボールを楽しそうに追いかける子どもたちの姿が見られて良かったです。

どのコーチも笑顔で親しみやすく、子ども達もリラックスして参加できていました！！

教室の後も、戸外遊びでサッカーを楽しんでいます。

サッカーの楽しさを知る機会を与えていただきありがとうございました！



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会